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‘Madame Butterfly’ du Royal Opera House de
Londres diffusé au cinéma Capitole

Ce jeudi 18 avril, le cinéma Capitole MyCinewest, situé au Pontet, diffusera l’opéra Madame Butterfly de
Giacomo Puccini par le Royal Opera House de Londres.

Cet opéra en trois actes suit Cio-Cio-San, la jeune épouse japonaise du lieutenant Pinkerton, un officier
de marine américain, qui voit son idylle romantique brisée lorsqu’il l’abandonne peu de temps après leur
mariage. Elle vit alors dans l’espoir qu’un jour, il reviendra. Trois ans plus tard, Cio-Cio-San et son fils
Dolore aperçoivent le navire de Pinkerton dans le port. Elle attend avec impatience sa visite, mais lorsque
Pinkerton et sa femme américaine Kate arrivent et apprennent l’existence de Dolore, ils demandent à
emmener l’enfant et à l’élever en Amérique.

L’opéra dure 3h15. De nombreux cadeaux seront à gagner avant la séance. Pour réserver votre place,
cliquez ici.

Jeudi 18 avril. 19h30. Cinéma Capitole MyCinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

https://www.capitolestudios.com
https://www.roh.org.uk
https://www.capitolestudios-reserver.cotecine.fr/reserver/F580468/D1713461400/VO/927/?utm_campaign=OPERA%20I%20MADAME%20BUTTERFLY%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=Infos%20%26%20Réservations%20&utm_medium=boost_emailing&utm_source=OPERA%20I%20MADAME%20BUTTERFLY%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20
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Le groupe Saint-Gobain recrute une dizaine
d’alternants pour ses sites de Cavaillon et du
Pontet

Le groupe Saint-Gobain vient de lancer une campagne de recrutement de 1 200 alternants sur toute la
France. Ces embauches concernent 60 postes dans la région Provence-Alpes-Côte d’Azur dont une plus
d’une dizaine en Vaucluse. Ces contrats en alternance sont à pourvoir au sein du centre de recherche de
Saint-Gobain à Cavaillon comptant plus de 200 salariés ainsi que le site Saint-Gobain ZirPro du Pontet
qui dispose de deux centres de recherche et de développement.
Ces postes sont ouverts à tous les niveaux d’études, du CAP au Master, dans toutes les filières métiers
notamment : commerce, technique production, logistique, exploitation, ressources humaines, finance,
R&D, marketing, hygiène sécurité environnement.
Certifié Happy Trainees depuis 2016, Saint-Gobain est arrivé en 2023 à la première place de la catégorie
‘Alternance,  +500  alternants’  du  classement  des  meilleures  entreprises  pour  faire  un  stage.  Une
reconnaissance par les étudiants de la qualité des missions d’alternance proposées pour ce groupe 160
000 collaborateurs répartis dans 76 pays et qui a réalisé un chiffre d’affaires de 47,9 milliards d’euros en
2023.

Dans le top mondial des employeurs modèles
« Employeur majeur d’alternants  en France,  je  me félicite  que Saint-Gobain,  leader mondial  de la
construction durable (ndlr : l’entreprise s’est engagée à atteindre zéro émission nette en carbone d’ici
2050), soit jugé par les jeunes eux-mêmes comme une entreprise où il fait bon faire une alternance tant
les  opportunités  de  carrière  offertes  aux  jeunes  talents  sont  nombreuses  et  stimulantes  pour
accompagner la transition bas carbone du bâtiment,  dans l’industrie comme dans la distribution »,
explique Régis Blugeon, directeur des ressources Humaines de Saint-Gobain France.
Les initiatives du Groupe en France en faveur des stagiaires et alternants se traduisent aussi par une
attention portée à 100% des candidatures dans le cadre d’un partenariat renouvelé avec le cabinet
Yaggo, chargé d’apporter des réponses adaptées et des conseils personnalisés à chaque candidat non
retenu. L’an dernier, les 20 000 candidatures reçues ont ainsi fait l’objet d’une réponse jugée ‘meilleure’
que celles des autres entreprises par 98% des répondants.
Le groupe a également reçu pour la 9e année consécutive la certification ‘Top employer global’, une
reconnaissance détenue par seulement 17 entreprises dans le monde. 

Consultez ici les offres de recrutement en Vaucluse et en Paca.

https://www.saint-gobain.com/fr
https://joinus.saint-gobain.com/fr?f%5B0%5D=country%3Afr&f%5B1%5D=region%3A251&f%5B2%5D=type_contrat%3A36
https://www.saint-gobain.com/fr/saint-gobain-research-provence-cavaillon-france
https://www.saint-gobain.com/fr/saint-gobain-research-provence-cavaillon-france
https://www.zirpro.com/
https://happytrainees.org/
https://joinus.saint-gobain.com/fr?f%5B0%5D=country%3Afr&f%5B1%5D=region%3A251&f%5B2%5D=type_contrat%3A36
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Les Rencontres du Sud 24 : une matinée
dédiée aux enfants au Capitole

Le festival cinématographique Les Rencontres du Sud, qui a lieu du lundi 18 au samedi 23 mars à
Avignon, rend hommage à Disney qui a fêté ses 100 ans en 2023, en lui dédiant une matinée ‘Ciné
Pitchoun’ ce samedi 23 mars au cinéma Capitole MyCinewest au Pontet.

Les enfants pourront choisir leur séance de cinéma parmi huit films cultes proposés. La Reine des neiges,
Winnie l’Ourson, Ratatouille, Cars, ou encore La Petite Sirène, il y en aura pour tous les goûts. Les
enfants  sont  invités  à  venir  déguisés  en  leur  personnage  Disney  préféré.  Des  animations  seront
organisées et de nombreux cadeaux seront à gagner.

Pour l’occasion, la place sont au prix de 6€. Pour réserver, cliquez ici.

Samedi 23 mars. 9h30. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

Les Rencontres du Sud, « un passage incontournable en début d’année »

https://www.capitolestudios.com/
https://www.capitolestudios.com/cinepitchoun/
https://www.echodumardi.com/dossier/les-rencontres-du-sud-un-passage-incontournable-en-debut-dannee/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Le Pontet : le film ‘N’avoue Jamais’ diffusé en
avant-première au Capitole

Dans le cadre du festival Les Rencontres du Sud, qui a lieu à Avignon du lundi 18 au samedi 23 mars, le
cinéma Capitole MyCinewest, situé au Pontet, diffusera en avant-première la nouvelle œuvre d’Ivan
Calbérac N’avoue jamais, en présence de l’équipe du film, le mercredi 20 mars. Le film, qui réunit André
Dussollier, Sabine Azéma et Thierry Lhermitte, sortira dans toutes les salles le 24 avril.

La comédie suit François Marsault, un ancien haut gradé de la marine qui est très attaché aux traditions.
Seulement, lorsqu’il apprend que son épouse l’a trompé 40 ans plus tôt, une seule solution s’offre à lui :
divorcer. Mais à 73 ans et après 50 ans de mariage, ça n’est pas si simple…

Réservations en ligne ou sur place.
Mercredi 20 mars. 19h30. Cinéma Capitole MyCinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le

https://www.lesrencontresdusud.fr
https://www.capitolestudios.com/?utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20en%20présence%20de%20l%27équipe%20I%20N%27AVOUE%20JAMAIS%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS&utm_medium=boost_emailing&utm_source=AVANT-PREMIERE%20en%20présence%20de%20l%27équipe%20I%20N%27AVOUE%20JAMAIS%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20
https://www.capitolestudios-reserver.cotecine.fr/reserver/F599288/D1710959400/VF/926/?utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20en%20présence%20de%20l%27équipe%20I%20N%27AVOUE%20JAMAIS%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS&utm_medium=boost_emailing&utm_source=AVANT-PREMIERE%20en%20présence%20de%20l%27équipe%20I%20N%27AVOUE%20JAMAIS%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20
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À Roberty, c’est parti pour la nouvelle saison

L’hippodrome de Roberty, situé au Pontet, entame une nouvelle saison avec une première
réunion ce dimanche 17 mars. En tout, sept réunions sont prévues jusqu’au mois de juin.
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Du nouveau d’abord à la Fédération régionale des Courses du Sud-Est puisque Joëlle Conti, qui restera
dans l’histoire comme la 1ʳᵉ femme présidente à la tête de cette Fédération ainsi que présidente de la
Société Hippique de Bollène et du Conseil de Trot du Sud-Est, a lâché la bride après des décennies de
bons et loyaux services au milieu de tous ces messieurs.

Et c’est un homme, Christian Atanian, qui lui succède. Il a été élu avec 23 voix sur 24 en novembre
dernier à Marseille, à l’hippodrome Borély, au bord de la mer sur le Prado. Ancien journaliste hippique
pour Tiercé Magazine, Paris-Turf ou La Provence, il va prendre la relève : « Ce sera avec un œil neuf
mais  dans  la  continuité,  puisque  j’ai  longtemps  travaillé  avec  plaisir  avec  Joëlle  comme avec  son
prédécesseur, Rubens Crémieux, un autre Vauclusien vigneron dans le Ventoux. »

Alain Rouvière, le président de la Société Hippique d’Avignon-Le Pontet a égrené la liste des réunions
prévues cette saison à Roberty, 7 en tout, la 1ʳᵉ ce dimanche 17 mars dès la fin de matinée, avec
restaurant et buvette (puis les 4 & 10 avril, 9 & 19 mai, 2 & 16 juin) avec toute une série d’animations
pour les enfants notamment pour attirer davantage de monde vers les paddocks et cette piste de 1 400 m
sur herbe, unique avec sa trajectoire où la corde est à gauche. 

https://www.fnch.fr/federation-sud-est
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


9 janvier 2025 |

Ecrit par le 9 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/le-pontet/page/5/   7/29

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


9 janvier 2025 |

Ecrit par le 9 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/le-pontet/page/5/   8/29

Christian Atanian
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Alain Rouvière

De beaux projets pour les jeunes, mais pas que…

Des baptêmes en poneys sont prévus pour les plus jeunes qui ne paient pas l’entrée (jusqu’à 18 ans, c’est
gratuit, comme le parking, sinon 5€ le ticket). Au fil des réunions, Roberty accueillera des élèves du
primaire, mais aussi des lycéens pour qu’ils connaissent le monde du cheval et les métiers afférents
(jockeys, soigneurs, palefreniers, vétérinaires, entraîneurs). Le 9 mai, pour l’opération ‘Propriétaire d’un
jour’, une tombola sera organisée et le spectateur tiré au sort touchera 5% des gains du cheval gagnant.

Christian Atanian a annoncé une bonne nouvelle pour les apprentis jockeys. « Un sponsor, fou de courses,
offre 5 000€ à 3 d’entre eux qui participeront à un challenge de 11 courses dans le Sud-Est, explique-t-il.
2000€ pour le 1ᵉʳ, 1500€ pour les deux autres. Ils s’engagent dans un métier difficile, il faut les valoriser
ces gamins qui ont autour de 16 ans. Grâce à mes contacts, chacun pourra passer une semaine en juin,
tous frais payés, chez un professionnel, aux États-Unis, en Suède ou en Italie. »

Autre projet pour le trot. Christian Atanian s’est rapproché du patron de l’hippodrome de Cagnes-sur-Mer
(Alpes-Maritimes) où travaillent des entraîneurs qui pourraient accueillir des jeunes, mais aussi former
des adultes en reconversion comme des selliers ou des maréchaux-ferrants.

Le bien-être des animaux avant tout

Un sujet de satisfaction pour les adhérents de la Société Hippique d’Avignon : Roberty vient de recevoir
le label ‘2024-2027 EquuRES Engagement’ pour le bien-être animal de la filière équine. Qui implique une
série d’obligations : valoriser le fumier, avoir un vétérinaire les jours de course, un site ombragé pour les
purs-sang, prévoir l’arrosage de la piste de nuit pour éviter l’évaporation. Mais comme il est classé
Monument Historique, il est interdit de percer le moindre trou pour installer la climatisation dans les
locaux en dur.

Une nouvelle saison hippique en Provence-Alpes-Côte d’Azur

Il a aussi été question des autres hippodromes de la région qui organisent des courses. À Cavaillon dès le
6 avril où la piste de la Durance a été refaite, mais aussi L’Isle-sur-la-Sorgue le 27 avril, Carpentras les 5,
12 et 20 mai, Oraison le 6 mai, Bollène le 9 juin, Sault le 11 août, mais aussi Nîmes, Borély, Cagnes,
Salon et Hyères jusqu’à fin-décembre.

Un lieu qui ne rajeunit pas

Une ombre au tableau, toutefois, même si tout le monde était content de se retrouver avant la reprise de
la saison hippique, l’ambiance est plutôt maussade. Tout repose sur l’inépuisable bonne volonté de papys
retraités qui passent leur vie à Roberty, tondent les 1 400 m de pelouse au centre de l’anneau de courses,
dégagent les branches et les troncs d’arbres qui jonchent le sol à cause du mistral, repeignent les portes
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des paddocks. Ils ne comptent pas leurs heures, tous ces bénévoles passionnés. Mais depuis des années,
l’état de Roberty se dégrade. Il date de 1868, ses tribunes et anciens haras ont été classés Monuments
Historiques en 1993. Il est aussi labellisé ‘Unité de Zone Verte’, un poumon d’oxygène en milieu urbain
avec ses 125 ha de verdure.

Les tribunes classées Monuments Historiques en 1993
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Mis en vente dans les années 2000, deux acquéreurs ont mis 6,5€ sur la table… Depuis, rien ne se passe.
Personne ne manifeste d’intérêt réel pour un projet, l’ancienne propriété du Prince Rodolfo Del Drago se
détériore chaque année davantage. C’est un bien privé, la mairie du Pontet, malgré la bonne volonté du
maire  qui  y  a  usé  ses  culottes  courtes,  reste  donc  en  retrait.  Christian  Atanian  a  proposé  aux
propriétaires de racheter avec la Fédération des Courses, une cinquantaine d’hectares au prix des terres
agricoles pour y installer de nouveaux équipements, un centre d’entraînement de trot. Certains ont même
entendu parler de plantation de bambous ou de panneaux photovoltaïques, ou de l’implantation d’un
casino et de machines à sous. « Mais, on n’est pas dans la tête du promoteur », regrette-t-il. On peut
rêver : espérons qu’un jour, un mécène tombé amoureux de Roberty financera, quoi qu’il en coûte, la
remise en état de cette pépite à deux pas du Palais des Papes. Sinon, on achèvera les chevaux… 

Le Pontet : cinq mois de travaux sur le pont
enjambant la voie rapide d’Avignon-
Carpentras

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Le pont de la RD907n (route de Sorgues), situé au Pontet, qui permet le franchissement de la RD225
(voie rapide Avignon – Carpentras) va faire l’objet de travaux de réparation dès ce lundi 11 mars, à cause
d’une fissuration longitudinale importante due à la variation de température dans la dalle et au trafic
élevé supporté par l’ouvrage.

Les travaux,  dont le  coût prévisionnel  s’élève à 1,4 M€ financé en totalité  par le  Département de
Vaucluse, devraient s’étaler sur une durée prévisionnelle de cinq mois. Le pont étant situé juste au-
dessus de la voie rapide d’entrée Nord d’Avignon, l’une des routes les plus fréquentées du Vaucluse, des
fermetures de nuit et des déviations locales seront mises en place (avec panneaux indicateurs) afin de
perturber le moins possible le trafic routier.

Modifications de circulation

La réparation du tablier du pont est réalisée avec des lamelles en carbone, collées par le dessous à l’aide
d’une résine. Ce procédé doit être mis en œuvre sans vibration sur l’ouvrage, la circulation doit donc être

https://www.vaucluse.fr
https://www.vaucluse.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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suspendue sur le pont. Ce dernier devrait donc être interdit d’accès pendant 74 nuits, réparties sur toute
la durée du chantier, entre 21h et 6h.

La circulation sur la voie rapide Avignon – Carpentras, quant à elle, sera interrompue ponctuellement.
Sur la durée totale des travaux, elle devrait être fermée entre 21h et 6h durant 19 nuits dans le sens
Carpentras – Avignon, et 21 nuits dans le sens Avignon – Carpentras.

Les premières fermetures à la circulation auront lieu les lundi 11, mardi 12 et mercredi 13 mars. Les
suivantes seront communiquées sur les réseaux sociaux du Département.

©Département de Vaucluse

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-05-a-15.42.51.jpeg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


9 janvier 2025 |

Ecrit par le 9 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/le-pontet/page/5/   16/29

Avignon Le Pontet rugby veut embarquer ses
partenaires dans une nouvelle aventure
humaine et sportive

Poussé par une nouvelle présidence et une dynamique sportive en pleine croissance, Avignon
Le Pontet rugby a souhaité poursuivre cette synergie positive en réunissant ses nouveaux et ses
partenaires historiques autour d’un évènement le jeudi 21 février aux 3 Brasseurs. L’occasion
notamment pour rappeler l’importance et la nécessité de l’engagement de ces soutiens pour
Jonathan Jerez, le président du club. Une action pilotée par Nicolas Goumare, le nouveau
chargé  de  partenariat  du  club,  qui  souhaite  mener  une  politique  de  renforcement  des
partenaires privés.

2024 devrait être définitivement l’année du renouveau pour le club de rugby d’Avignon Le Pontet. Monté
en fédérale 2 (6e division du rugby professionnel), le club, animé par nouvelle équipe dirigeante en place
depuis septembre, occupe actuellement la 7e place au classement.

https://www.avignon-lepontet-rugby.com/
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« On voulait un échange direct et réel avec nos partenaires, créer des souvenirs et des
moments conviviaux. »

Jonathan Jerez, président d’Avignon Le Pontet rugby

Une soirée de ‘réseautage’
Pour ce premier évènement ‘partenaire’, Nicolas Goumare et Gregory Pénias, les deux nouveaux hommes
clés de la partie partenariale ont souhaité envoyer un signal fort. L’idée était de convier et réunir les
partenaires historiques et les nouveaux autour d’un évènement pour rappeler la nécessité et le poids de
ces soutiens.
Une soirée de rencontre qui se devait d’être dans les valeurs d’Avignon Le Pontet « ça fait un moment
qu’on souhaitait réunir tous nos partenaires, ceux qui sont là depuis le début mais aussi les derniers
arrivés. Nous sommes un club familial, il faut que nos partenaires se sentent aussi intégrés et impliqués
dans notre organisation, que ce ne soit pas seulement un chèque et une publicité, on veut créer quelque
chose de plus fort » annonce Nicolas Gouamare.

De Gauche à droite : Mickael Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior, Nicolas Goumare,
chargé de partenariat, Marin Bouffil, gérant des 3 Brasseurs au Pontet, Jonathan Jerez, président du

https://www.linkedin.com/in/jonathan-jerez-88964210b/?originalSubdomain=fr
https://fr.linkedin.com/in/nicolas-goumare-2b12ba175
https://www.linkedin.com/in/gr%C3%A9gory-p%C3%A9nias-683046189/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-172750.jpg
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club, et Gregory Pénias, également en charge des partenariats. © Rayan Allaf

Pour ces entreprises, enseignes ou structures d’horizons et de secteurs différents ce fut aussi l’occasion
de s’approcher et de nouer des contacts « j’ai déjà quatre de nos partenaires qui se sont rencontrés ce
soir, qui ont échangé et qui se sont rendus compte qu’ils pouvaient collaborer. C’est ça aussi l’esprit que
nous souhaitons insuffler dans notre nouvelle stratégie partenariale » souffle Grégory Pénias. Un avis
partagé par  le  président  du club,  Jonathan Jerez «  on voulait  un échange direct  et  réel  avec nos
partenaires, créer des souvenirs et des moments conviviaux, rassembler tout le monde autour de notre
objectif commun : faire rayonner Avignon Le Pontet rugby sur notre territoire ».

Des partenaires essentiels et identifiés
Bigard, Abeille assurances, Chabas, Agilis, Evexia, Rossi emballages, le Kiwi… la liste des partenaires
officiels  qui  œuvrent  depuis  plusieurs  années  à  la  progression  du  club  est  déjà  importante.  Des
institutions  et  des  entreprises  ancrés  localement  qui  apportent  des  financements  essentiels  à  la
dynamique de l’équipe « notre ascension on leur doit aussi à eux, pas seulement aux joueurs et à l’équipe
dirigeante c’est un tout, ils apportent des capitaux et un engagement de tous les instants » annonce
fièrement Jonathan Jerez. 

L’homme fort de d’Avignon Le Pontet rugby connait  l’importance des partenariats avec les acteurs
publics et privés de la région. C’est pour cette raison que cette année, il a fait appel à un homme de
terrain, capable de consolider les liens avec les partenaires historiques et de développer une stratégie
d’expansion et d’ouverture avec de nouveaux alliés « le club a des ambitions et cela s’accompagne
indéniablement de la recherche de nouveaux partenaires qui souhaitent s’inscrire dans la durée et qui
sont aussi  des marques identifiables » affirme Nicolas Goumare,  le  nouveau chargé de partenariat
d’Avignon Le Pontet rugby.

Des paroles qui se sont accompagnés d’actes. En poste depuis octobre 2023, le gérant de Marathon Immo
à Morières-lès-Avignon,  spécialisé dans la location de meublés touristiques,  a signé de nombreuses
‘recrues partenariales’ majeures.

https://www.linkedin.com/in/jonathan-jerez-88964210b/?originalSubdomain=fr
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Le Club a réuni partenaires historiques et nouveaux soutiens lors d’une soirée qui s’est déroulée aux
3 Brasseurs au Pontet. © Rayan Allaf

Un travail de fond avec des acteurs de l’économie locale
Flunch, les 3 Brasseurs et le groupe Ibis styles Avignon Sud font parties des derniers arrivés dans le
cercle des partenaires et ce grâce au travail de fond du jeune entrepreneur et de son acolyte, Grégory
Penias « je suis très heureux que ces groupes qui ont une résonance nationale nous rejoignent et se
sentent aussi impliqués. En plus de ce qu’ils nous apportent financièrement, on souhaite réellement
nouer des projets avec eux, les inclure dans nos prises de décision et notre vision du club, ils partagent
sensiblement les mêmes valeurs que les nôtres » ajoute Nicolas Goumare.

Des partenaires ‘acteurs’ associés aux valeurs du club

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-173845.jpg
https://www.flunch.fr/restaurant/le-pontet/flunch-avignon-le-pontet/
https://restaurants.3brasseurs.com/fr/3-brasseurs-avignon-le-pontet
https://all.accor.com/hotel/0399/index.fr.shtml
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


9 janvier 2025 |

Ecrit par le 9 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/le-pontet/page/5/   20/29

S’il y a bien un sport où les valeurs de vie sont particulièrement visibles c’est bien le rugby. Courage,
respect, discipline et surtout générosité sont les maitres mots de cette pratique. Des valeurs auxquelles
sont particulièrement attachés le club de rugby d’Avignon Le Pontet, des dirigeants à l’encadrement
sportif, en passant par les bénévoles et bien évidemment les joueurs.

« On est très fiers de nous associer au club d’Avignon Le Pontet rugby. »

Aurélie Panattoni, directrice du groupe Ibis Styles Avignon sud

C’est aussi ça qui poussent ces partenaires à rejoindre au-delà de l’aspect marketing et publicitaire
l’aventure humaine et sportive. Ces valeurs d’engagement et de courage c’est ce qui a immédiatement
séduit Aurélie Panattoni, directrice du groupe Ibis Styles Avignon sud, regroupant 3 hôtels Accor sur la
cité papale, le Mercure pont d’Avignon, le mercure Palais des papes et l’Ibis Avignon sud.

Le Rugby propose des valeurs auxquelles souhaitent s’associer un grand nombre de partenaires. ©
MRB Photographies

« On est très fiers de nous associer au club d’Avignon Le Pontet rugby qui défend des valeurs communes
à mon groupe : l’engagement sur tous les terrains, l’implication et la solidarité sur les circuits courts »
déclare Aurélie Panattoni.

https://www.linkedin.com/in/aurelie-panattoni-a6a0b618a/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/aurelie-panattoni-a6a0b618a/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-173726.jpg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


9 janvier 2025 |

Ecrit par le 9 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/le-pontet/page/5/   21/29

La jeune PDG qui est aussi à la tête des restaurants l’Entre deux et Racine sur Avignon, multiplie les
initiatives et souhaite un partenariat profitable à tout le monde. Un engagement et des actions à venir
sont d’ailleurs au programme « je souhaite intégrer un plat sportif à ma carte inspiré du jeu du rugby. La
thématique sportive est centrale au sein de nos hôtels et de nos établissements, plus on développe ce
genre d’actions, plus on crée un cercle de positivité autour de nos projets » ajoute-t-elle.

Les 3 Brasseurs : un cadre idéal pour accompagner le monde associatif
À la tête des 3 Brasseurs, nouveau partenaire du club, Marin Bouffil qui a repris la franchise en juillet
2023 n’a pas hésité une seconde au moment où Nicolas Goumare et Grégory Penias se sont présentés à
lui. « Lorsque j’ai repris les 3 Brasseurs, je me suis rendu compte que c’était un groupe qui s’est toujours
impliqué dans la vie associative de son tissu local et malheureusement ces dernières années, cet aspect a
été délaissé. Les 3 Brasseurs c’est convivial, festif et rassembleur, je crois que c’est assez similaire à
l’esprit d’Avignon Le Pontet rugby, nous ce qu’on veut c’est aider, accompagner et aussi accueillir le
monde associatif », martèle le dirigeant.

« Je suis prêt à réorganiser ce type d’évènement avec le club. »

Marin Bouffil, gérant des 3 Brasseurs au Pontet

En mettant à disposition une partie de son restaurant du Pontet un jeudi soir, Marin Bouffil a permis aux
joueurs,  équipe dirigeante,  bénévoles et  l’ensemble des partenaires de se retrouver dans un cadre
familial qu’ils retrouvent habituellement au stade. Un engagement qui ne sera pas le dernier « je suis
prêt à réorganiser ce type d’évènement avec le club, j’espère que toutes les personnes qui font partie de
cette organisation reviendront régulièrement et se sentiront ici comme chez eux, c’est ça l’esprit de notre
partenariat, avancer ensemble » glisse le patron de l’établissement.

https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/mercure-pont-davignon-rencontre-avec-aurelie-panattoni-a-loccasion-de-top-chef/
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L’équipe première vient de remporter le derby contre les Angles. © MRB Photographies

Un projet sportif pour de grandes ambitions
La suite ? c’est un avant tout projet sportif à mener. Victorieux des Angles (26 à 19) ce week-end dans un
derby  électrique,  le  club  poursuit  son  ascension  au  classement  avec  en  ligne  de  mire  les  phases
qualificatives pour la montée en fédérale 1.  Un rêve ambitieux mais pas inatteignable qui  pour se
concrétiser aura besoin de toute la synergie des acteurs du club.

« Mettre les joueurs vauclusiens au cœur du projet sportif. »

Mickael Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior

Pleinement engagé sportivement, le club n’en oublie pas son engagement et dans le cadre de sa vision à
long terme de mettre les joueurs vauclusiens au cœur de son projet sportif : « on développe notre école
de rugby, il y a tellement de talent dans notre région. Avec nos moyens on essaye de s’organiser de la
manière la plus professionnelle possible et de viser le plus haut possible. C’est un nouveau départ et le
partager avec nos partenaires c’est aussi primordial et encourageant pour la suite » assène Mickael
Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior.

Pour Avignon Le pontet rugby, ce premier évènement partenaire ne semble être qu’une première pierre à
son projet d’avenir. Nicolas Goumare et Grégory Pénias souhaite mener une politique de renforcement
des partenaires privés et cela s’accompagnera indéniablement par plusieurs actions de ce type.
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« On veut continuer à se développer à tous les étages. Emmener de nouveaux partenaires solides et
impliqués nous permettra de continuer à rayonner sportivement, avec ce type de soirée on se rencontre,
on se parle et on avance tous dans le bon sens. On est déjà en pourparlers avec d’autres entreprises et
groupes, on ne se fixe aucunes limites » assure Grégory Pénias, « tout en poursuivant nos actions avec
nos partenaires historiques sans qui nous ne se serions pas en fédérale 2 » ajoute Nicolas Goumare.

Le Pontet : le nouvel opus de Ducobu diffusé
en avant-première au Capitole

Ce samedi 2 mars, le cinéma Capitole MyCinewest, situé au Pontet, vous proposera de découvrir en
avant-première le  nouvel  opus de la saga autour du personnage emblématique de Ducobu.  Intitulé
‘Ducobu passe au vert’, ce nouveau film sera diffusé en présence de l’acteur et réalisateur Elie Semoun.
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Dans ce nouvel opus, Ducobu (Damien Pauwels) souhaite prendre une année sabbatique pour sauver la
planète, mais surtout pour sécher l’école. Mais Latouche (Elie Semoun) ne compte pas le laisser faire si
facilement.

Réservation en ligne ou sur place.
Samedi 2 mars. 16h45. Cinéma Capitole MyCinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

V.A.

‘Maison de retraite 2’ ou comment cheveux
blancs riment avec bons sentiments

https://www.capitolestudios-reserver.cotecine.fr/reserver/F578428/D1709394300/VF/927/?utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20EN%20PRESENCE%20DE%20ELIE%20SEMOUN%20I%20DUCOBU%20PASSE%20AU%20VERT%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS&utm_medium=boost_emailing&utm_source=AVANT-PREMIERE%20EN%20PRESENCE%20DE%20ELIE%20SEMOUN%20I%20DUCOBU%20PASSE%20AU%20VERT%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


9 janvier 2025 |

Ecrit par le 9 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/le-pontet/page/5/   25/29

2 millions de spectateurs avaient vu le premier opus de Kev Adams en 2022 alors que sortait le livre-
bombe de Victor Castanet Les fossoyeurs sur les maisons de retraite et les mauvais traitements infligés
aux personnes âgées dans les Ehpad du Groupe Orpéa. Du coup, Kev Adams, l’icône des ados dans Soda
qui a aujourd’hui 32 ans est reparti dans une suite avec une brochette d’acteurs séniors. Certes, au
générique cette fois on ne retrouve ni Mylène Demongeot, ni Gérard Depardieu. Mais Jean Réno en
directeur de maison de retraite, Daniel Prévost en geek compulsif branché sur ‘Tik Viok’ à la recherche
de la femme de sa vie, Liliane Rovère et sa tignasse blonde en pétard, Chantal Ladesou en colonelle qui
éructe sur son fauteuil roulant, Amanda Lear en ‘Barbie’ virevoltante, Firmine Richard en antillaise folle
de cuisine pimentée, Michel Jonasz nostalgique de Molière et Enrico Macias sourd qui hurle de longue.

Au départ, Kev Adams a une vraie empathie pour les personnes âgées. « J’ai été élevé par mes grands-
parents,  ils  venaient me chercher à l’école,  ils  me faisaient faire les devoirs,  on avait  une relation
fusionnelle », explique-t-il. Et après le succès de ‘Maison de Retraite 1’, il propose de retrouver les
pensionnaires séniors et les jeunes orphelins. Sauf que l’établissement qui les accueille doit fermer faute
de rénovation et de remise aux normes. Il accepte donc l’invitation d’un propriétaire d’Ehpad de luxe
dans le Sud de la France et il emmène tout son petit monde en vacances en bus dans le Var.
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Et là, juniors et séniors sont accueillis dans une villa de rêve, au Pradet, à l’Est de Toulon, au bord de la
Méditerranée, face aux Îles d’Or, Port-Cros et Porquerolles. Un paysage de carte postale de la Riviera.
Hélas, une guerre va éclater entre eux et les anciens pensionnaires qui n’acceptent pas ces nouveaux
venus. Un genre de ‘West Side Story’ à la française. Mais rassurez-vous, tout est bien qui finit bien dans
le meilleur des mondes et le long-métrage se conclut par une ‘happy end’.
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©Aka Weidmann (@aaka_weidmann sur Instagram, aka-weidmann.com)

Dans ‘Maison de retraite 2’, on retrouve les valeurs chères à Kev Adams : relations transgénérationnelles,
humanité,  humour,  solidarité,  tendresse,  bienveillance,  espièglerie,  climat  bon-enfant.  Il  évoque les
soucis du grand âge : surdité, mémoire défaillante, dégénérescence, perte d’autonomie. Il rend hommage
aux soignants « mal payés, qui font bien leur job, ne comptent pas leurs heures, se dévouent corps et âme
pour les aînés. » Mais rejouer la carte Vermeil des séniors présente quelques inconvénients. Comique de
répétition lassant, caricature de l’homosexualité, vieilles gloires qui surjouent, cabotinent. Ces papys et
mamies font de la résistance pour tromper l’ennui, certes, mais on oscille entre guimauve et ras-des-
pâquerettes.
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Vendredi soir, le cinéma Capitole MyCinewest du Pontet, était plein comme un œuf pour accueillir Kev
Adams en amont de la projection.  Le film, sorti  le  14 février,  a déjà été vu par près de 150 000
spectateurs lors des avant-premières en France. Familial et sympathique, il va sans doute trouver son
public, mais battra-t-il le record des 2 millions de ‘Maison de Retraite 1’, pas sûr…
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